
Rainer Zietsch (Ex-Leiter NLZ)
Beitrag von „Threadstarter“ vom 6. März 2015, 12:52

Herr Zietsch hat - wie ich finde - längst einen eigenen Thread verdient. Wollte den eigentlich bei
der Mannschaft aufmachen, ging aber ja nicht. Würde aber dahingehören zu den ganzen Co-
und Reha-Trainern. Also bitte ggf. verschieben.

Anlass dazu war die heutige Meldung, Zietschs Vertrag nicht nur zu verlängern, sondern dies
sogar unbefristet tun zu wollen. Und ich finde das nicht richtig, denn Zietsch gehört -
zusammen mit Bader, Möckel, Motzek und Wolf - ausgetauscht, damit die alten, verkrusteten
Strukturen am Valznerweiher aufgebrochen werden und neue Wege beschritten werden
können.

Zumal das, was aus unserer Talentschmiede NLZ nachkommt, nicht unbedingt das Gelbe vom
Ei zu sein scheint. Und das unabhängig davon, welcher Cheftrainer gerade bei der ersten
Mannschaft das Sagen hat. Offensichtlich haben die wenigsten unserer jungen
Nachwuchsspieler das Zeug dazu, einmal einen Profi-Vertrag in der ersten zu bekommen, sonst
hätte man inzwischen nicht schon so viele weggeschickt.

Und das deutet nun wieder darauf hin, dass die Arbeit im NLZ unter der Leitung von Herrn
Zietsch nicht besonders effektiv ist. Hier wird ja über alles und jeden diskutiert, wieso also nicht
auch über die Person Rainer Zietsch.

Beitrag von „schackes“ vom 6. März 2015, 13:01

Bei einem unbefristeten Vertrag kann man sich schneller und billiger trennen. 

Beitrag von „Totti“ vom 6. März 2015, 13:02
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Mit gar keinem Vertrag noch schneller und billiger.

Beitrag von „Argo“ vom 6. März 2015, 13:03

Zitat von schackes 

Bei einem unbefristeten Vertrag kann man sich schneller und billiger trennen. 

warum sollte es so sein? Jetzt den Vertrag nicht verlängern, wäre die beste Lösung

Beitrag von „Pepe“ vom 6. März 2015, 13:04

Zitat von schackes 

Bei einem unbefristeten Vertrag kann man sich schneller und billiger trennen. 

 vergessen?

Beitrag von „HansiKopp“ vom 6. März 2015, 13:07

Zeigt mir einen Verein der so viele Jugenspieler in letzter Zeit herausgebracht hat wie der
Glubb!! Bihr, STARK, Dittgen, demnächst Teuchert!!
Findet ihr einen? Ich sage NEIN 
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So oder so ähnlich wird die Meldung zu Zietschts Verlängerung lauten!

Beitrag von „nadine83a“ vom 6. März 2015, 13:10

Zitat von HansiKopp 

Zeigt mir einen Verein der so viele Jugenspieler in letzter Zeit herausgebracht hat wie
der Glubb!! Bihr, STARK, Dittgen, demnächst Teuchert!!
Findet ihr einen? Ich sage NEIN 

So oder so ähnlich wird die Meldung zu Zietschts Verlängerung lauten!

Schalke...

Beitrag von „juninho“ vom 6. März 2015, 13:11

Zitat von Karbbfm 

Zumal das, was aus unserer Talentschmiede NLZ nachkommt, nicht unbedingt das
Gelbe vom Ei zu sein scheint. Und das unabhängig davon, welcher Cheftrainer gerade
bei der ersten Mannschaft das Sagen hat. Offensichtlich haben die wenigsten unserer
jungen Nachwuchsspieler das Zeug dazu, einmal einen Profi-Vertrag in der ersten zu
bekommen, sonst hätte man inzwischen nicht schon so viele weggeschickt.

Und das deutet nun wieder darauf hin, dass die Arbeit im NLZ unter der Leitung von
Herrn Zietsch nicht besonders effektiv ist. Hier wird ja über alles und jeden diskutiert,
wieso also nicht auch über die Person Rainer Zietsch.
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Und wenn doch mal ein paar gute Spieler nachkommen, lässt man diese ablösefrei ziehen. Erst
diese Woche durften wir wieder bewundern was Tekerci
für ein starker Spieler ist, auch ein Halimi macht sich gut bei Stuttgarter Kickers, auch ein
Gärtner wurde von einigen, die regelmäßig die Amas besuchten,
für gut befunden. Da wäre es auf einen Versuch angekommen, denn schließlich hat man Zeit
und Geld in die Ausbildung dieser Spieler investiert.
Für was ist denn die Jungendarbeit bei uns überhaupt noch da? Man hätte Talente, die sich mit
dem Verein identifizieren, und diese vergrault man.
Stattdessen investiert man Geld für Graupen wir Bulthuis. Da passt einfach gar nix zusammen,
und das leider schon seit langer Zeit...

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 6. März 2015, 14:13

Zitat von nadine83a 

Schalke...

Was gäben wir um einen Meyer oder einen Draxler...

Beitrag von „hoeschler“ vom 6. März 2015, 15:19

unbefristet?

Srsly?
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Der beste Verein, den diese Mitglieder verdienen.

Beitrag von „HansiKopp“ vom 6. März 2015, 16:12

Zitat von Hans Smooth 

Was gäben wir um einen Meyer oder einen Draxler...

Ob wir sowas jemals erleben dürfen?! 

Beitrag von „Portobello“ vom 6. März 2015, 18:36

nicht mit fdem Zietsch

Beitrag von „Karbbfm“ vom 21. März 2015, 10:48

Wie sieht es denn aktuell bei Zietsch aus mit der Vertragsverlängerung? Jemand etwas
genaueres mitbekommen?

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 21. März 2015, 11:32

Wenn in den nächsten drei Jahren mal wieder einer den Sprung packen sollte, wirds bekannt
gegeben, weil dann ist es ja Rechtfertigbar.

Beitrag von „quaks“ vom 21. März 2015, 15:48
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Von der Performance der U19 und U17 her ist es aber eigentlich logisch Zietsch zu verlängern

ich sehe das eher gelassen

Beitrag von „ChrisN“ vom 28. März 2015, 22:22

Nach dem Abgang von Martin Bader eine weitere gute Nachricht. Er bekommt keinen neuen
Vertrag. Der Verein ist auf einem guten Weg. Baders Buddys werden Geschichte!

Beitrag von „xxlthl“ vom 28. März 2015, 22:25

Zitat von ChrisN 

Nach dem Abgang von Martin Bader eine weitere gute Nachricht. Er bekommt keinen
neuen Vertrag. Der Verein ist auf einem guten Weg. Baders Buddys werden
Geschichte!

Das wäre fast noch erfreulicher als Baders Abgang. Zietsch -der Totengräber des Glubb-
Nachwuchses...

Beitrag von „hoeschler“ vom 28. März 2015, 22:25

Ich denk der hat seinen Vertrag schon?

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 28. März 2015, 22:25
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Zitat von ChrisN 

Nach dem Abgang von Martin Bader eine weitere gute Nachricht. Er bekommt keinen
neuen Vertrag. Der Verein ist auf einem guten Weg. Baders Buddys werden
Geschichte!

Kommt Galasek? Immerhin wäre der Weg frei nach Baders Abgang.

Beitrag von „Glubbfan 97“ vom 28. März 2015, 22:28

Zitat von xxlthl 

Das wäre fast noch erfreulicher als Baders Abgang. Zietsch -der Totengräber des
Glubb-Nachwuchses...

Beides Geiöööööölllllllll

Beitrag von „Jacky“ vom 28. März 2015, 22:29

Super das wär a Ding. :hoch:

Beitrag von „DB4“ vom 28. März 2015, 22:32

Sollte das stimmen, hoffe ich das die Fans dem neuen Jugendleiter zeit geben. Schließlich muss
man Jahre aufholen.
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Beitrag von „FPF_Franke“ vom 29. März 2015, 01:31

Schlechter kanns ja eh nicht werden.. 

Beitrag von „eintakter“ vom 29. März 2015, 04:46

SEHR gut!!! am end tut der neue AR doch was???

Beitrag von „soerenrudi“ vom 29. März 2015, 09:01

Das wird alles zu viel für mich...

Beitrag von „quaks“ vom 29. März 2015, 09:02

Zitat von FPF_Franke 

Schlechter kanns ja eh nicht werden.. 

?

Also U17 und U19 sind net so schlecht

Beitrag von „Alter Clubberer“ vom 29. März 2015, 09:10
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Also, ich bin zwar auch dafür dass Zietsch und ein paar andere den Verein verlassen, aber nur
weil die dann weg sind wird es nicht automatisch gleich besser.

Beitrag von „Jacky“ vom 29. März 2015, 09:22

Zitat von Alter Clubberer 

Also, ich bin zwar auch dafür dass Zietsch und ein paar andere den Verein verlassen,
aber nur weil die dann weg sind wird es nicht automatisch gleich besser.

Mit Sicherheit nicht, aber wir können dann erstmal anfangen einen besseren Weg
einzuschlagen an dessen Ende wieder die erste Liga steht. Nur ich befürchte um dieses Ziel zu
erreichen werden wir Jahre brauchen.

Beitrag von „Portobello“ vom 29. März 2015, 13:22

Zitat von Jacky 

Mit Sicherheit nicht, aber wir können dann erstmal anfangen einen besseren Weg
einzuschlagen an dessen Ende wieder die erste Liga steht. Nur ich befürchte um dieses
Ziel zu erreichen werden wir Jahre brauchen.

Ein Grund mehr keine Zeit mehr zu verlieren und die Positionen von Zietsch, Möckel und Bader
neu zu besetzen.

Beitrag von „masterfcn“ vom 29. März 2015, 13:57
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Galasek und Hollerbach holen und dann aus der Region die Talente rekrutieren. So muss der
Plan lauten.

Beitrag von „Conanbarbar“ vom 29. März 2015, 14:33

Hollerbach wird bei Kickersaufstieg noch mehr von Flyeralarm gepusht werde, für mich
unvorstellbar.

Beitrag von „clubfanatiker“ vom 30. März 2015, 22:01

Isser auch noch da? 

Beitrag von „Misterfcn“ vom 31. März 2015, 16:03

Oenning wäre für mich ein passender Nachfolger für Zietsch!

Beitrag von „olymp69“ vom 31. März 2015, 16:10

Zitat von Misterfcn 

Oenning wäre für mich ein passender Nachfolger für Zietsch!

DEN Job würde ich Oenning auch zutrauen.
Die Jugendspieler müssten halt aweng auf ihre Müdder aufpassen. 
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Beitrag von „Der Clubberer“ vom 31. März 2015, 16:13

Zitat von olymp69 

DEN Job würde ich Oenning auch zutrauen.
Die Jugendspieler müssten halt aweng auf ihre Müdder aufpassen. 

Du meinst die milfigen ... 

Ehrlich Loriot, endlich konnte ich mal wieder herzhaft lachen über einen Forumspost!
:hoch::hoch::hoch:

Beitrag von „ChrisN“ vom 1. April 2015, 08:48

Zitat von ChrisN 

Nach dem Abgang von Martin Bader eine weitere gute Nachricht. Er bekommt keinen
neuen Vertrag. Der Verein ist auf einem guten Weg. Baders Buddys werden
Geschichte!

Um schon mal hier nachzulegen zitiere ich mich selbst wie PHM.
Anfang März wollte MB ja laut Medien angeblich den Vertrag unbefristet verlängern,was schon
damals utopisch war. Nun ist er spätestens am 30.6. weg. Aktuell verhandelt er einen Vertrag
mit einem süddeutschen Bundesligisten zu dem er aus alten Zeiten gute Verbindungen hat.
Glaube ihr wirklich das würde so passieren wenn MB noch was zu melden hätte? Zietsch ist der
größte Bader Buddy. Danke für jahrelanges Nichtstuen!

Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. April 2015, 09:07
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Zitat von ChrisN 

Nach dem Abgang von Martin Bader eine weitere gute Nachricht. Er bekommt keinen
neuen Vertrag. Der Verein ist auf einem guten Weg. Baders Buddys werden
Geschichte!

 ein Prophet vor dem Herrn 

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 1. April 2015, 09:55

Zitat von ChrisN 

Um schon mal hier nachzulegen zitiere ich mich selbst wie PHM.
Anfang März wollte MB ja laut Medien angeblich den Vertrag unbefristet verlängern,was
schon damals utopisch war. Nun ist er spätestens am 30.6. weg. Aktuell verhandelt er
einen Vertrag mit einem süddeutschen Bundesligisten zu dem er aus alten Zeiten gute
Verbindungen hat. Glaube ihr wirklich das würde so passieren wenn MB noch was zu
melden hätte? Zietsch ist der größte Bader Buddy. Danke für jahrelanges Nichtstuen!

Lass Dich nicht irritieren von einigen, die hier wie Zombis rumirren.

Poste, was Du weißt, die meisten hier wissen es zu schätzen!

Beitrag von „Altmeister“ vom 1. April 2015, 10:21

Zitat von Der Clubberer 

Lass Dich nicht irritieren von einigen, die hier wie Zombis rumirren.
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Poste, was Du weißt, die meisten hier wissen es zu schätzen!

:hoch:

Beitrag von „exilfranke“ vom 1. April 2015, 10:31

ChrisN: Auch ich bin dankbar für Infos bezgl. des NLZ. Zietsch und zwei NLZ-Spieler (zu Red
Bull) sind wohl weg. Wenn sich Neues tut (gerne auch mal positiv), bitte berichten. Ich hoffe der
Aderlass ist nicht zu groß, zumal U19, U17 und U15 bisher eine recht ordentliche Saison
spielen. Die U21 wird's wohl hoffentlich auch schaffen. Gibt's bereits Gerüchte über einen
Nachfolger von Zietsch? Ist Galasek ein Thema (zumindest als Junioren-Coach)?

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 10:37

Zitat von Der Clubberer 

Lass Dich nicht irritieren von einigen, die hier wie Zombis rumirren.

Poste, was Du weißt, die meisten hier wissen es zu schätzen!

Jetzt hast du aber ein Problem. Entweder ist ChrisN ein Troll (keine Unterstellung meinerseits, er
lag wirklich öfter richtig) oder aber Grethlein und sein AR sind nicht so ein vollblinde Deppen
wie du und viele andere im Forum immer behaupten.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 1. April 2015, 10:53
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Zitat von El Molotov 

Jetzt hast du aber ein Problem. Entweder ist ChrisN ein Troll (keine Unterstellung
meinerseits, er lag wirklich öfter richtig) oder aber Grethlein und sein AR sind nicht so
ein vollblinde Deppen wie du und viele andere im Forum immer behaupten.

Sorry dass der neue AR so einen geilen Job macht, weil er Woy nicht verlängert hat (Gründe
schreibt Bracke auch, sind dafür ja nicht mal klar), und nun eventuell einer der unfähigsten
Mitarbeiter mit Zietsch entfernt wird, sehe ich überhaupt nicht so.

Grethlein konnte null verhindern, dass am Montg eine unsägliche Posse stattgefunden hat,
Bisping hat 15 Minuten vor der Sitzung abgesagt, obwohl laut Bracke, Digmayr und Co schon
seit Mittag einige davon wussten. Er hat seine Bader nicht wohlgesonnen Kollegen bewusst
auflaufen lassen.

Und Grethleins Aussagen zu Bader sind hochnotpeinlich, siehe Grethleinthread.

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 11:02

Zitat von Sonnenliebhaber 

Sorry dass der neue AR so einen geilen Job macht, weil er Woy nicht verlängert hat
(Gründe schreibt Bracke auch, sind dafür ja nicht mal klar), und nun eventuell einer der
unfähigsten Mitarbeiter mit Zietsch entfernt wird, sehe ich überhaupt nicht so.

Grethlein konnte null verhindern, dass am Montg eine unsägliche Posse stattgefunden
hat, Bisping hat 15 Minuten vor der Sitzung abgesagt, obwohl laut Bracke, Digmayr und
Co schon seit Mittag einige davon wussten. Er hat seine Bader nicht wohlgesonnen
Kollegen bewusst auflaufen lassen.
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Und Grethleins Aussagen zu Bader sind hochnotpeinlich, siehe Grethleinthread.

Wieso gehst du nicht auf meinen Beitrag ein, wenn du ihn schon zitierst?
Woy war nicht Thema, dass der AR ausschließlich gute Arbeit macht war nicht Thema und die
Posse am Montag war nicht Thema. Anscheinend bist auch du so im Blutrausch, dass da etliche
Dinge vermengt werden. Und es ist bezeichnend Grethlein für das Ding am Montag die
Alleinschuld zuzuschustern, aber nicht denen, die aus einer außerordentlichen Sitzung ein
mediales Großereignis machen wollten (wer auch immer sämtliche Medien gefüttert hat).
Glaubst du ernsthaft Bader wäre bei einer Sitzung mit nur 5 Teilnehmern entlassen worden?
Ehrlich? Ernsthaft? DAS wäre eine Posse gewesen. Aber sowas kannst du doch nicht wirklich
glauben.

Zurück zu meinem ursprünglichen Beitrag den du zwar zitiert hast, aber nicht darauf
eingegangen bist. Ich habe festgestellt, dass wenn ChrisN recht hat Bader und Zietsch bereits
Geschichte sind, also alles was du dir wünscht erfüllt ist. Dann hat aber der AR seinen Job
gemacht und tütet wohl nur noch die Nachfolge ein. Dann ist weiterhin die Außendarstellung
nicht ok, aber wie gesagt, die Leute haben ihren Job gemacht. Die andere Alternative ist ChisN
ist ein Troll und der AR hat noch nichts entschieden. Beides gleichzeitig geht nicht. Für was
entscheidest du dich?

Beitrag von „olymp69“ vom 1. April 2015, 11:05

Verpiss dich mit deiner ekelhaften Logik, Molli! 

Beitrag von „Mar“ vom 1. April 2015, 11:07

Zitat von olymp69 

Verpiss dich mit deiner ekelhaften Logik, Molli! 
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Aber wenn sie halt so bestechend ist....

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 11:08

Zitat von olymp69 

Verpiss dich mit deiner ekelhaften Logik, Molli! 

Sorry Spatzel 

Beitrag von „olymp69“ vom 1. April 2015, 11:10

Zitat von El Molotov 

Sorry Spatzel 

Alles gut, Hase! 

Beitrag von „PHM+“ vom 1. April 2015, 11:24

Zitat von exilfranke 

ChrisN: Auch ich bin dankbar für Infos bezgl. des NLZ. Zietsch und zwei NLZ-Spieler (zu
Red Bull) sind wohl weg. Wenn sich Neues tut (gerne auch mal positiv), bitte berichten.
Ich hoffe der Aderlass ist nicht zu groß, zumal U19, U17 und U15 bisher eine recht
ordentliche Saison spielen. Die U21 wird's wohl hoffentlich auch schaffen. Gibt's bereits
Gerüchte über einen Nachfolger von Zietsch? Ist Galasek ein Thema (zumindest als
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Junioren-Coach)?

@Wohin geht Zietsch, das sollte doch schon bekannt sein, dieser ChrisN betätigt sich wohl als
Osterhase, es sind offenbar ungelegte Eier die er
hinterläßt. 

@Also auf Herr ChrisN, bitte heraus mit Wahrheit, oder sind sie nur ein Wichtigmacher und
brauchen etwas Aufmerksamkeit. 

Zu Ihrer Info es ist noch nichts entschieden, auch nicht wegen Zietsch. 

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 1. April 2015, 11:33

Okay Molli, einigen wir uns darauf, dass die Aussendarstellung weiter katastrophal ist, ob die
internen Abläufe so wie von dir beschrieben laufen werden, würde mich freuen. Ich gehe aber
nicht davon aus, dass Grethlein wirklich so an Baders Stuhl sägt, natürlich können seine
heutigen Aussagen auch Propaganda sein, aber ich habe da meine Zweifel. Ich bin auch seit
Tagen gar nicht wirklich auf die Aussage von ChrisN eingegangen, weil ich erst warten wollte,
was wirklich passiert.
Obwohl ich ChrisN nichts unterstellen möchte und er wirklich einige wahre Aussagen getätigt
hat, weiß ich nicht wie man bei dem wohl uneinigen AR zwangsläufig davon ausgehen muss
und kann, dass Bader abgesägt wird.
Ich dachte vor einigen Tagen wirklich dass Bader geht, aber er hat mich mit seiner neuerlichen
Borniertheit wirklich überrascht, dass er mittelfristig gehen muss vielleicht auch früher glaube
ich dennoch.
Aber vorwieged durch den jetzt erzeugten Druck der Presse, da wird dem AR irgendwann nicht
viel anderes übrig bleiben, als Bader auszutauschen.
Zum neuen AR, für mich ist es tatsächlich so, dass ich die Arbeit des AR hauptsächlich mit der
Baderfrage verknüpfe, zumindest aktuell. Wird Bader endlich ausgetauscht und zwingend und
maßgeblich ein kompetenter Nachfolger bestimmt, hat der AR seine Aufgabe derzeit gut erfüllt,
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wenn nicht, dann falle ich vom Glauben hab, nach zwei desaströsen Geschäftsjahren.
Diese Trivialisierung auf diese Frage zur Zeit müssen du und andere natürlich nicht teilen.

Beitrag von „olymp69“ vom 1. April 2015, 11:34

Zitat von PHM+ 

@Wohin geht Zietsch, das sollte doch schon bekannt sein, dieser ChrisN betätigt sich
wohl als Osterhase, es sind offenbar ungelegte Eier die er
hinterläßt. 

Jemand, der dem CLUB angeblich seit dem Ende des 1. Weltkriegs verbunden ist, sollte aus
CrisNs Beitrag sofort herauslesen können, dass der VFB Stuttgart gemeint ist. 

Zitat von PHM+ 

@Also auf Herr ChrisN, bitte heraus mit Wahrheit, oder sind sie nur ein Wichtigmacher
und brauchen etwas Aufmerksamkeit. 
Zu Ihrer Info es ist noch nichts entschieden, auch nicht wegen Zietsch. 

Ich für meinen Teil, lieber Peter von und zu 1963, glaube eher einem ChrisN, der schon öfter
mit seinen Beiträgen richtig lag, als dem Leichenfledderer aus Meßkirch. bow_bowtie.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 11:39

Das ist doch mal eine Aussage Sonnenliebhaber. Verstehe ich und sehe ich ähnlich. Hier gibt es
aber genug User, die zwar ChrisN glauben, aber gleichzeitig dem AR vorwerfen er würde nicht
arbeiten und wäre eigentlich Pro Bader. Beides passt aber eben nicht zusammen.Unsere
Sichtweise deckt sich aber großteils. Auch wenn das für dich vielleicht etwas überraschend ist
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Beitrag von „Zühnigger“ vom 1. April 2015, 11:43

Zitat von El Molotov 

Hier gibt es aber genug User, die dem AR vorwerfen er würde nicht arbeiten und wäre
eigentlich Pro Bader.

Aufsichtsrats-Boss plant weiter mit Bader und Weiler
http://www.nordbayern.de/sport…ader-und-weiler-1.4290490

noch Fragen ?

Beitrag von „PHM+“ vom 1. April 2015, 11:48

Zitat von Zühnigger 

Aufsichtsrats-Boss plant weiter mit Bader und Weiler
http://www.nordbayern.de/sport…ader-und-weiler-1.4290490

noch Fragen ?

@Das Zietsch zum VFB geht ist naheliegend, begann er doch dort seine Fußballerlaufbahn und
hat sicher noch alte Verbindungen, ob wir
jetzt einen Vorteil sehen können ist fraglich, ist er doch ein Insider des CLUBS und kann uns als
solcher auch in den Rücken fallen.
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Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 12:24

Zitat von Zühnigger 

Aufsichtsrats-Boss plant weiter mit Bader und Weiler
http://www.nordbayern.de/sport…ader-und-weiler-1.4290490

noch Fragen ?

Ja. Hast du meinen Beitrag wirklich nicht verstanden? Oder zitierst du absichtlich nur einen Satz
um einen anderen Kontext herzustellen? Wird langsam langweilig und wirkt billig.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 1. April 2015, 12:45

Zitat von El Molotov 

Das ist doch mal eine Aussage Sonnenliebhaber. Verstehe ich und sehe ich ähnlich.
Hier gibt es aber genug User, die zwar ChrisN glauben, aber gleichzeitig dem AR
vorwerfen er würde nicht arbeiten und wäre eigentlich Pro Bader. Beides passt aber
eben nicht zusammen.Unsere Sichtweise deckt sich aber großteils. Auch wenn das für
dich vielleicht etwas überraschend ist 

Ich denke, dass Bader weg muss, steht für die allermeisten sowieso fest. Deshalb auch die
Aufforderung an den AR nach einem kompetenten neuen Sportvorstand zu suchen und dann
den Wechsel vorzunehmen. Nach der internen Strukturanalyse können Grethlein und Co doch
eigentlich gar nicht zu einem anderen Urteil kommen, egal wie toll Bader die anderen Bereiche
bearbeitet hat, wie Grethlein ausführt (da sind sowieso auch höchste Zweifel angebracht ),
Baders Hauptverantwortung liegt im sportlichen Bereich und da hat er versagt, da er als
Vorstand letztlich auch für die Arbeit seiner Mitarbeiter und Zuarbeiter (Trainer, Scouts, NLZ
Leiter usw.) verantwortlich ist.
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Übrigens wäre ich auch gegen so eine 3 zu 2 Abstimmung am Montag gewesen, wenn dies
möglich gewesen wäre, denn bei dieser Frage sollten alle 9 AR anwesend sein. Wenn sich nach
all dem nicht mindestens 5 AR finden lassen, die gegen Bader votieren, dann ist der Verein halt
nicht zu retten.

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 12:50

Zitat von Sonnenliebhaber 

Ich denke, dass Bader weg muss, steht für die allermeisten sowieso fest. Deshalb auch
die Aufforderung an den AR nach einem kompetenten neuen Sportvorstand zu suchen
und dann den Wechsel vorzunehmen. Nach der internen Strukturanalyse können
Grethlein und Co doch eigentlich gar nicht zu einem anderen Urteil kommen, egal wie
toll Bader die anderen Bereiche bearbeitet hat, wie Grethlein ausführt (da sind sowieso
auch höchste Zweifel angebracht ), Baders Hauptverantwortung liegt im sportlichen
Bereich und da hat er versagt, da er als Vorstand letztlich auch für die Arbeit seiner
Mitarbeiter und Zuarbeiter (Trainer, Scouts, NLZ Leiter usw.) verantwortlich ist.

Übrigens wäre ich auch gegen so eine 3 zu 2 Abstimmung am Montag gewesen, wenn
dies möglich gewesen wäre, denn bei dieser Frage sollten alle 9 AR anwesend sein.
Wenn sich nach all dem nicht mindestens 5 AR finden lassen, die gegen Bader votieren,
dann ist der Verein halt nicht zu retten.

Vollste Zustimmung!

Beitrag von „ChrisN“ vom 1. April 2015, 13:27

Zitat von PHM+ 
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@Wohin geht Zietsch, das sollte doch schon bekannt sein, dieser ChrisN betätigt sich
wohl als Osterhase, es sind offenbar ungelegte Eier die er
hinterläßt. 

@Also auf Herr ChrisN, bitte heraus mit Wahrheit, oder sind sie nur ein Wichtigmacher
und brauchen etwas Aufmerksamkeit. 

Zu Ihrer Info es ist noch nichts entschieden, auch nicht wegen Zietsch. 

@PHM. Es ist in der Tat noch nicht entschieden ob Zietsch das Angebot des neuen Vereins
annimmt. Aber er verhandelt dort, weil bei uns Schluss ist!

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 1. April 2015, 13:36

Zitat von El Molotov 

Jetzt hast du aber ein Problem. Entweder ist ChrisN ein Troll (keine Unterstellung
meinerseits, er lag wirklich öfter richtig) oder aber Grethlein und sein AR sind nicht so
ein vollblinde Deppen wie du und viele andere im Forum immer behaupten.

Ich glaube nicht, dass er ein Troll ist. Im Gegenteil, ich glaube sogar zu wissen, wer es sein
könnte.
Und in diesem Fall versteh ich die Vorsicht absolut.

Dass Baders Buddies den Termin am Montag platzen ließen und damit Bisping, Peisl, Müller,
Schmitt
den Termin haben platzen lassen, zeigt eher, dass es zwar clevere, aber durchtriebene Säcke
sind.
Das schließt das vollblind aber nicht aus. Im Gegenteil!
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Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 13:43

Zitat von Der Clubberer 

Ich glaube nicht, dass er ein Troll ist. Im Gegenteil, ich glaube sogar zu wissen, wer es
sein könnte.
Und in diesem Fall versteh ich die Vorsicht absolut.

Dass Baders Buddies den Termin am Montag platzen ließen und damit Bisping, Peisl,
Müller, Schmitt
den Termin haben platzen lassen, zeigt eher, dass es zwar clevere, aber durchtriebene
Säcke sind.
Das schließt das vollblind aber nicht aus. Im Gegenteil!

Gibt nur alles keinen Sinn wenn du ja ChrisN glaubst und Baders Entlassung ja schon durch ist -
genau wie die von Zietsch. Fällt dir das wirklich nicht auf?

Beitrag von „putzi“ vom 1. April 2015, 13:46

Zitat von El Molotov 

Vollste Zustimmung!

Entschuldigt die Einmischung.

Es gibt gute Gründe das es die Satzung zulässt das der AR auch beschlussfähig ist wenn keine
Vollbesetzung vorhanden ist.
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Die Nummer die Zeck probiert hat war dreckig aber legitim. Das Baders Freunde da nicht
mitspielen hätte vorher klar sein können und man hätte sich dieses Theater vor allem medial
sparen sollen.

Molli du schreibst doch immer das in der AntiBa Argumentation was nicht passt. Wie deckt sich
dein "der AR macht was und Bader ist ja fast schon entmachtet" mit Gertheins Aussagen?

Beitrag von „Der Clubberer“ vom 1. April 2015, 13:48

Zitat von El Molotov 

Gibt nur alles keinen Sinn wenn du ja ChrisN glaubst und Baders Entlassung ja schon
durch ist - genau wie die von Zietsch. Fällt dir das wirklich nicht auf?

Nein, ich male mir meine Welt... 

Beitrag von „kop“ vom 1. April 2015, 13:51

Zitat von putzi 

Entschuldigt die Einmischung.

Es gibt gute Gründe das es die Satzung zulässt das der AR auch beschlussfähig ist
wenn keine Vollbesetzung vorhanden ist.

Die Nummer die Zeck probiert hat war dreckig aber legitim. Das Baders Freunde da
nicht mitspielen hätte vorher klar sein können und man hätte sich dieses Theater vor
allem medial sparen sollen.
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Molli du schreibst doch immer das in der AntiBa Argumentation was nicht passt. Wie
deckt sich dein "der AR macht was und Bader ist ja fast schon entmachtet" mit
Gertheins Aussagen?

Alles anzeigen 

Bin zwar nicht Molli, aber habe es zufällig hier gerade gelesen -> Gertheins Aussage "er kann
sich vorstellen / sieht keine notwendigkeit" ist ja keine Zusage ohne Hintertür. Auch bei Woy
hat er sich zurückgehalten. Was also öffentlich gesagt/nicht-gesagt wird würde ich jetzt nicht
mit jedem Buchstaben auf die Waage legen.

Woy -> Check
Zietsch - > so-gut-wie-Check

schon 2 auf der Liste die anglich nieeeeee ihren Job verlieren würden weil wir ein Ja-Sager-
Gremium haben.

Das macht doch Mut, finde ich. Mehr kann ich ja nicht haben.

P.S.
Taugt jetzt der Zeitsch etwas oder ist der nur an den Umständen in Nürnberg "gescheitert"? Ich
frage deswegen, weil der VfB ja eigentlich bekannt dafür ist das die Jugend richtig gut
aufgestellt ist.

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 13:55

Putzi, ich habe in den letzten Tagen darauf hingewiesen, dass es etliche Hinweise auf die
Entmachtung Baders gibt (mehrere, auch überregionale Zeitungen, Aussagen von WoWo,
Aussagen von Grethlein). Auch halte ich für ChrisN für glaubwürdig. Daher ist es nach
Abwägung der zur Verfügung stehenden Fakten, meine subjektive Meinung, dass Bader eben
entmachtet ist und diese Saison noch ausscheidet. Ob das so ist weiß ich nicht. Grethleins
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Aussage heute passt da nicht ganz, aber ich denke, dass das ein Versuch war als Arbeitgeber
dem Mitarbeiter "Bader" nicht weiter zu beschädigen. Das ist meine Sicht. Kann man auch
anders sehen. Nur eines geht nicht. Gleichzeitig ChrisN glauben und gegen den angeblichen
Pro-Bader-AR hetzen.

Beitrag von „putzi“ vom 1. April 2015, 13:55

Zitat von kop 

Bin zwar nicht Molli, aber habe es zufällig hier gerade gelesen -> Gertheins Aussage "er
kann sich vorstellen / sieht keine notwendigkeit" ist ja keine Zusage ohne Hintertür.
Auch bei Woy hat er sich zurückgehalten. Was also öffentlich gesagt/nicht-gesagt wird
würde ich jetzt nicht mit jedem Buchstaben auf die Waage legen.

Woy -> Check
Zietsch - > so-gut-wie-Check

schon 2 auf der Liste die anglich nieeeeee ihren Job verlieren würden weil wir ein Ja-
Sager-Gremium haben.

Das macht doch Mut, finde ich. Mehr kann ich ja nicht haben.

P.S.
Taugt jetzt der Zeitsch etwas oder ist der nur an den Umständen in Nürnberg
"gescheitert"? Ich frage deswegen, weil der VfB ja eigentlich bekannt dafür ist das die
Jugend richtig gut aufgestellt ist.

Alles anzeigen 

Du darfst mit immer gern antworten, mit dir schreib ich a gern.
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Den Seitenhieb mit Woy und Zietsch kannst dir bei mir sparen.

Wobei ich bei Woy mal sage das dafür hoffentlich keiner Applaus erwartet oder?

Zietsch kann ich net einschätzen. Aber unsere Jugendarbeit lässt zu wünschen übrig, zumindest
soweit ich das beurteilen kann. Zietsch ist ein nicht gerade kleiner Teil dieser Jugendarbeit.

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 13:56

Zitat von Der Clubberer 

Nein, ich male mir meine Welt... 

War doch gar nicht so schwer.

Beitrag von „putzi“ vom 1. April 2015, 13:56

Zitat von El Molotov 

Putzi, ich habe in den letzten Tagen darauf hingewiesen, dass es etliche Hinweise auf
die Entmachtung Baders gibt (mehrere, auch überregionale Zeitungen, Aussagen von
WoWo, Aussagen von Grethlein). Auch halte ich für ChrisN für glaubwürdig. Daher ist es
nach Abwägung der zur Verfügung stehenden Fakten, meine subjektive Meinung, dass
Bader eben entmachtet ist und diese Saison noch ausscheidet. Ob das so ist weiß ich
nicht. Grethleins Aussage heute passt da nicht ganz, aber ich denke, dass das ein
Versuch war als Arbeitgeber dem Mitarbeiter "Bader" nicht weiter zu beschädigen. Das
ist meine Sicht. Kann man auch anders sehen. Nur eines geht nicht. Gleichzeitig ChrisN
glauben und gegen den angeblichen Pro-Bader-AR hetzen.
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Auch wenn du faktisch recht hast. Nerven dich diese Grabenkämpfe nicht?

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 14:00

Zitat von putzi 

Auch wenn du faktisch recht hast. Nerven dich diese Grabenkämpfe nicht?

Doch tun sie. Aber wieso wendest du dich an mich? Meine Beiträge sind dich nur die Reaktion
auf unreflektiertes Gebashe gegen alles und bewusster Verbreitung von falschen "Tatsachen".
Und hier fallen mir auf einen Schlag 5 User ein, die pro Tag deutlich mehr Beiträge schreiben.

Beitrag von „putzi“ vom 1. April 2015, 14:01

Weil du nicht in das Schema passt und mich es bei dir eben wundert.

Und was heist gebashe, du bist der Meinung der AR macht seinen Job, andere u.a. ich sind da
anderer Meinung.

Beitrag von „El Molotov“ vom 1. April 2015, 14:09

Stopp. Diese andere Meinung akzeptiere ich doch. Hatte ich mit dir einen Grabenkampf? Ich
glaube nicht, oder wenn ist es lange her. Ich kann deine Meinung nachvollziehen. Die wenigen
Fakten, die es gibt kann man auch anders interpretieren!
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Wann hake ich ein? Wenn jemand, nur um seine Meinung durchzudrücken, (bewusst oder
unbewusst) falsche Dinge schreibt oder sich selbst widerspricht. Ich finde so fair sollte man
gegenüber den Verantwortlichen schon sein. Manchmal tue ich das intensiver, manchmal
überlese ich es einfach. Tagesform 

Beitrag von „olymp69“ vom 21. April 2015, 10:11

Gibt es zu Zietsch eigentlich inzwischen gesicherte Infos bezüglich seines Vertrags?

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 09:46

Nix gehört.
Aber in spätestens 4 Tagen wissen wir mehr. Ist er dann noch da, hat man verlängert.

Beitrag von „Altmeister“ vom 27. Juni 2015, 09:48

Zitat von Exilfrange 

Nix gehört.
Aber in spätestens 4 Tagen wissen wir mehr. Ist er dann noch da, hat man verlängert.

Siehe NLZ-Thread! In einem Interview mit DFB.de bestätigt Zietsch seine Vertragsverlängerung.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 09:49

Gnaaaaaaah -.-
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Beitrag von „Chris“ vom 27. Juni 2015, 10:07

Auch hier gilt:

Erstmal überlegen, welche Aufgabe ein Leiter des NLZ hat,
und ob er diese gut macht.

Als letztes Beispiel vor 2 Wochen der Jenö-Konrad Cup,
wo fast geschlossen die ersten 5 deutschen Topclubs antreten (es fehlte nur der
Bundesligadritte),
dazu etliche ausländische Spitzemnteams.

Hier wird den Jungs die Möglichkeit gegeben, sich zu messen,
es wird den Trainer die Möglichkeit zum Austausch mit anderen Topnachwuchstrainern
gegeben,
der Club baut Kontakt zu Talenten und Trainern auf.

Und es ist ja auch ein - leider nicht sehr hilfreiches - Kompliment, wenn die Topclubs mit mehr
Kohle uns Talente wegholen.

Dass anderswo manche Bedingungen besser sind, ist kein Thema, ist nicht schön,
liegt aber sicher nicht nur an Zietsch, also sollte man bitte mit der Kritik differenzieren.
RB hat eben mehr Geld, steckt mehr Geld in Talente,
wenn ein Colak (letzten Sommer) oder ein Teuchert (diesen Sommer) nicht hochgezogen
werden,
dann sind die im NLZ genauso hilflos und das wirkt sich auch auf die Jungs aus.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 10:27
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Zietsch ist - bis auf die Sache mit seinem Sohn - ein ordentlicher Verwalter.
Ein Entwickler, Planer, Macher ist er aber nicht.

Er wäre eine gute zweite Geige, aber als Chef des NLZ hat er wenig angestoßen und es wird
vermutlich auch dabei bleiben.

Für alle, die sich frischen Wind als Grundstein zukünftigen Erfolgs für das NLZ erhofft hatten, ist
das demnach eine große Enttäuschung

Beitrag von „papahippie“ vom 27. Juni 2015, 10:31

Zitat von Exilfrange 

Zietsch ist - bis auf die Sache mit seinem Sohn - ein ordentlicher Verwalter.
Ein Entwickler, Planer, Macher ist er aber nicht.

Er wäre eine gute zweite Geige, aber als Chef des NLZ hat er wenig angestoßen und es
wird vermutlich auch dabei bleiben.

Für alle, die sich frischen Wind als Grundstein zukünftigen Erfolgs für das NLZ erhofft
hatten, ist das demnach eine große Enttäuschung

Wenn schon aus dem NLZ keine Dynamik kommt, dann muß halt der zuständige Vorstand
...................ääääääh....................ach so, naja, vergiß es einfach

Beitrag von „Chris“ vom 27. Juni 2015, 10:36
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Zitat von Exilfrange 

Zietsch ist - bis auf die Sache mit seinem Sohn - ein ordentlicher Verwalter.
Ein Entwickler, Planer, Macher ist er aber nicht.

Er wäre eine gute zweite Geige, aber als Chef des NLZ hat er wenig angestoßen und es
wird vermutlich auch dabei bleiben.

Für alle, die sich frischen Wind als Grundstein zukünftigen Erfolgs für das NLZ erhofft
hatten, ist das demnach eine große Enttäuschung

So kann man diskutieren, danke!

Man kann es auch anders sehen:
Wenn er die Rahmenbedingungen schafft, dass die Abteilungsleiter viel bewegen können,
dass die Scouts, Trainer und Bereichsleiter unabhängig arbeiten können (was in den Teilen, die
ich kenne, der Fall ist),
dann kann das dem NLZ gut tun.

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 10:51

Leider ist unser Chefscout Möckel.
Und als Trainer im NLZ hätten wir die Prinzenrolle.

Auf die setze ich keine Hoffnungen, sorry.

Beitrag von „Chris“ vom 27. Juni 2015, 11:12
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Sorry
wir haben erheblich mehr Trainer und Scouts!

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 12:01

Die beiden sind aber die entscheidenden Schnittstellen.
Chefscout und höchste Klasse des Nachwuchsbereiches.

Es gibt hier erheblichen Besserungsbedarf, aber leider lassen wir wieder eine Chance
ungenutzt.

Und du setzt irgendwelche diffusen Hoffnungen darauf, dass er jetzt demnächst mal die
passenden Rahmenbedingungen schafft.
Hätte er doch längst tun können...

Beitrag von „Chris“ vom 27. Juni 2015, 13:14

Danke dass du mir sagst worauf ich Hoffnungen setze!
Was würde ich nur ohne dich tun!

Da Du Gedanken lesen kannst,
ist mir auch klar, woher Du Deine sonstige Expertise beziehst!

Beitrag von „Matthias77“ vom 27. Juni 2015, 13:18

[
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Zitat von Exilfrange 

... passenden Rahmenbedingungen ...

Bei derartigen Erfolgen im NLZ, ist ein guter Verwalter sicherlich notwendig. Beeindruckend ist
die Selbstdarstellung des 1.FC Nürnberg auf seinem eigenen Netzauftritt.

Erwähnte Großerfolge: Günni, Stark und Kießling (seit 2006 weg). Einfach auf die Spielerwand
klicken, dann kommen alle Durchstarter, wie Eiglo, Frantz ff., T. Kirschbaum ist auch schon
aufgenommen:
http://www.fcn.de/nachwuchs/na…szentrum/erfolge-spieler/

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 13:29

Zitat von Chris 

Danke dass du mir sagst worauf ich Hoffnungen setze!
Was würde ich nur ohne dich tun!

Da Du Gedanken lesen kannst,
ist mir auch klar, woher Du Deine sonstige Expertise beziehst!

Ich habe nur deinen vorherigen Post so wiedergegeben, wie ich ihn verstanden habe.
Du musst jetzt deswegen keinen afrikanischen kriegen.

Zitat 

Wenn er die Rahmenbedingungen schafft, dass die Abteilungsleiter viel bewegen
können,
dass die Scouts, Trainer und Bereichsleiter unabhängig arbeiten können (was in den
Teilen, die ich kenne, der Fall ist),
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dann kann das dem NLZ gut tun.

Was hast du denn bitte damit gemeint, wenn nicht, dass du dir erhoffst, dass er die passenden
Rahmenbedingungen schafft, (damit die Abteilungsleiter etwas bewegen können=?

Das ist quasi Wort für Wort dein Post, aber du unterstellst mir Gedankenleserei?
Wtf?
Verarscht du mich grade oder ist das ernst?

Wenn es ernst ist, stelle das Ganze halt klar, ich korrigiere mich gern, wenn ich dich falsch
verstanden habe, dann hast du dich eben auch missverständlich ausgedrückt.
Soll vorkommen, nennt sich Missverständnis.

Beitrag von „quaks“ vom 27. Juni 2015, 13:44

Man kann über Zietsch sagen was man will...

Aber die Arbeit des NLZ letzte Saison ist Ok sowohl U17, U19 als auch U21 ab der Rückrunde

zudem kommen mit Teuchert, Peißinger und Hercher 3 wirklich hoffnungsvolle Spieler und mit
Erras usw auch noch Spieler die evtl was werden können

Beitrag von „Exilfrange“ vom 27. Juni 2015, 13:46

Weswegen ich ihn ja auch einen recht fähigen Verwalter nenne 
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Beitrag von „Veteran“ vom 7. Juli 2015, 10:11

Ich stell es auch mal hier rein:

Ich weiß jetzt nicht wo ich das reinstellen soll, aber wenn das so richtig publik wird gibt es
bestimmt eine Menge böses Blut.. 

http://www.bild.de/sport/fussb…profis-41650428.bild.html

Wie kann sowas sein? Haben wir nur völlig Blinde die bei uns arbeiten oder hatte er bei uns
keinen Bock?

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Juli 2015, 10:18

und wenn er keinen bock hatte, warum hatte er keinen bock?

vorausgesetzt der kann wirklich was...

Beitrag von „juninho“ vom 7. Juli 2015, 10:21

Zitat von Veteran 

Ich stell es auch mal hier rein:

Ich weiß jetzt nicht wo ich das reinstellen soll, aber wenn das so richtig publik wird gibt
es bestimmt eine Menge böses Blut.. 
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Wie kann sowas sein? Haben wir nur völlig Blinde die bei uns arbeiten oder hatte er bei
uns keinen Bock?

Alles anzeigen 

Tja, die Antwort kann sich jeder selbst geben. Er ist ja nun bei weitem nicht der erste aus
unserem NLZ, der woanders mehr Erfolg hat.
Es wurde bereits oft angesprochen, dass die Durchlässigkeit vom NLZ hin zur ersten
Mannschaft - aus verschiedenen Gründen - bei uns kaum mehr vorhanden ist.
Zietsch hin oder her - es fehlt am Gesamtkonzept. Vom Jungendkonzept, vom
Ausbildungsverein 1.FCN, der vor einigen Jahren großspurig propagiert wurde,
ist keine Rede mehr. Der Club als Anlaufstelle für Talente, die sich hier weiterentwickeln und
Erfahrung auf hohem Niveau sammeln können, das war mal...

Beitrag von „Hans Smooth“ vom 7. Juli 2015, 10:29

Kritisch gefragt: Wer aus unserem NLZ war in den letzten 5 Jahren bei einem anderen Verein so
richtig erfolgreich? Mir fällt nämlich spontan niemand ein.

Beitrag von „Sonnenliebhaber“ vom 7. Juli 2015, 10:42

Der FCN war und ist kein Weltverein und wäre auch bei langer Erstklassigkeit keiner geworden.
Das ist auch kein Problem, aber das Potential, das dieser Verein hat, wurde nicht mal
ansatzweise angekratzt. Deshalb muss man nüchtern konstatieren, dass in der Baderepoche,
insbesondere nach dem Abstieg 2008, keiner , der an den Stellschrauben dieses Vereins hätte
drehen können, einen besonders guten Job gemacht hat.
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Dieses mittelständische Unternehmen FCN hätte man durchaus auf gesunde Beine stellen
können, mit einem tragfähigen Konzept. Aber man muss kein Ketzer sein, um selbiges bei uns
nie gefunden zu haben. Unser Weg als klassischer Ausbildungsverein wäre okay gewesen, wenn
man das konsequent erfüllt hätte. Mit klugen Entscheidungen hätte man sich auch
systematisch weiterentwickeln können, ähnlich wie Mainz, die sich heute nicht mehr als
Ausbildungsverein definieren, sondern als WEITERbildungsverein.
Ich glaube einfach, dass die letzten 5-10 Jahre für einen Verein wie den Club die letzte Phase
waren, den Abstand zu anderen Vereinen wenigstens in einem erträglichen Maß zu halten, das
macht die letzten beiden Jahre so bitter. Beim besten Willen sehe ich nicht, wie dieser Verein,
der irgendwann vielleicht mal ein konkurrenzfähiges Stadion haben wird, da nochmal
rankommen kann.

Beitrag von „Veteran“ vom 7. Juli 2015, 10:43

Zitat von Hans Smooth 

Kritisch gefragt: Wer aus unserem NLZ war in den letzten 5 Jahren bei einem anderen
Verein so richtig erfolgreich? Mir fällt nämlich spontan niemand ein.

So richtig erfolgreich wird in der Tat schwierig:

so erfolgreich das sie uns helfen könnten wäre schon leichter:

Ein RV-Päärchen Heinloth, Valentini würde ich mit Kusshand nehmen.
Ebenso einen Besar Halimi als Alternative oder Unterstützung für Schöpf und einen
Pascal Köpcke im Sturm

Beitrag von „juninho“ vom 7. Juli 2015, 10:55

Zitat von Hans Smooth 
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Kritisch gefragt: Wer aus unserem NLZ war in den letzten 5 Jahren bei einem anderen
Verein so richtig erfolgreich? Mir fällt nämlich spontan niemand ein.

Auf Anhieb fällt mir der Michael Heinloth ein. Geboren in Roth (30 km südlich von Nürnberg),
von 2008-2013 in der Jugend beim Club,
2013 zu Paderborn gewechselt, letzte Saison 21 Erstligaspiele, die Saison davor 25
Zweitligaspiele. Hat seinen Vertrag in Paderborn jüngst verlängert.
Ist übrigens Rechtsverteidiger, aber das nur als kleines Detail am Rande 
Dazu kommen einige Spieler, die mittlerweile in der dritten Liga eine sehr gute Rolle spielen,
und die auf unserem Niveau gut mithalten könnten
(Sag ich jetzt halt mal, weil ich einige von denen schon während ihrer Clubzeit verfolgt hab.)

Beitrag von „putzi“ vom 7. Juli 2015, 10:59

Und hätte besagter Heinloth auch zugestimmt bei uns in der U23 zu bleiben weil zu
Bundesligazeiten wohl kein Platz für ihn war?

Beitrag von „juninho“ vom 7. Juli 2015, 11:07

Zitat von putzi 

Und hätte besagter Heinloth auch zugestimmt bei uns in der U23 zu bleiben weil zu
Bundesligazeiten wohl kein Platz für ihn war?

Keine Ahnung 

Die Frage ist doch: Wie schaffen es andere Vereine, ihre Jugendspieler einigermaßen
hinzubekommen und ihnen eine Perspektive aufzuzeigen?

39https://www.glubbforum.de/forum/thread/17884-rainer-zietsch-ex-leiter-nlz/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/17884-rainer-zietsch-ex-leiter-nlz/


Mir geht es letztlich hauptsächlich darum, dass wir dieses NLZ nicht als Selbstzweck betreiben.
Weder bringen wir eine Durchlässigkeit zur ersten Mannschaft hin, noch erzielen wir
irgendwelche Transfererlöse für unsere Nachwuchsspieler. Das wurmt mich ohne Ende.

Beitrag von „ivan“ vom 7. Juli 2015, 13:15

Simone Vogler
Geburtsdatum:

24. März 1988

Position:

Co-Trainer & Scout

Beim 1. FCN seit:

07/2013

Seit Juli 2013 ist Simone Vogler Teil des Scouting-Teams des 1. FC Nürnberg und dabei
hauptverantwortlich für den Grundlagenbereich. In enger Zusammenarbeit mit den
Koordinatoren und Trainern versucht sie, die größten Talente in und um Nürnberg zu finden und
diese an den Valznerweiher zu vermitteln. Vor ihrer Tätigkeit beim 1. FC Nürnberg war Simone
Vogler Trainerin der D-Junioren und Koordinatorin im Jugendbereich beim Partnerverein FSV
Erlangen-Bruck.

Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Juli 2015, 13:39
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Zitat von putzi 

Und hätte besagter Heinloth auch zugestimmt bei uns in der U23 zu bleiben weil zu
Bundesligazeiten wohl kein Platz für ihn war?

Ich denke schon. Heinloth hat man ja bewußt aussortiert, da man als Backup für Chandler lieber
einen Schweizer Juniorennationalspieler von Arsenal verpflichtet hat.

Beitrag von „eintakter“ vom 7. Juli 2015, 18:17

nur mal so .... wir haben 36 vereine in liga 1 und 2. wenn man mal annimmt sie haben jeweils 7
bundesligataugliche deutsche stammspieler (also hier ausgebildet) dann gibt das 252 spieler!
wenn man weiterhin annimmt daß ein spieler im schnitt 15 jahre aktiv spielt müssen jedes jahr
16,8 neue spieler tauglich ausgebildet sein! das wären pro verein 0,47 spieler. also müsste
jeder verein alle 2 jahre einen stammspieler ausgebildet haben.

scheiss statistker 

Beitrag von „ChrisN“ vom 7. Juli 2015, 22:01

Zitat von ivan 

Simone Vogler
Geburtsdatum:

24. März 1988

Position:
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Co-Trainer & Scout

Beim 1. FCN seit:

07/2013

Seit Juli 2013 ist Simone Vogler Teil des Scouting-Teams des 1. FC Nürnberg und dabei
hauptverantwortlich für den Grundlagenbereich. In enger Zusammenarbeit mit den
Koordinatoren und Trainern versucht sie, die größten Talente in und um Nürnberg zu
finden und diese an den Valznerweiher zu vermitteln. Vor ihrer Tätigkeit beim 1. FC
Nürnberg war Simone Vogler Trainerin der D-Junioren und Koordinatorin im
Jugendbereich beim Partnerverein FSV Erlangen-Bruck.

Alles anzeigen 

Mein persönliches Highlight unserer Scoutabteilung ist neben Ufuk, der in seinem Leben
immerhin 1 Jahr in der Kleisklasse gespielt hat, der ehemalige Mitarbeiter im Kontikki (für
Hamburger: eine Cocktail Bar in Nürnberg, wo sich Mitarbeiter und Spieler des FC N gerne mal
rumtreiben). Der hat viele Jahre für uns gearbeitet!

Beitrag von „Altmeister“ vom 7. Juli 2015, 22:04

Zitat von ChrisN 

Mein persönliches Highlight unserer Scoutabteilung ist neben Ufuk, der in seinem
Leben immerhin 1 Jahr in der Kleisklasse gespielt hat, der ehemalige Mitarbeiter im
Kontikki (für Hamburger: eine Cocktail Bar in Nürnberg, wo sich Mitarbeiter und Spieler
des FC N gerne mal rumtreiben). Der hat viele Jahre für uns gearbeitet!
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Finde ich jetzt nicht so schlimm, immerhin haben einige Stammgäste des Kontikki lange in
unserer 1. Mannschaft gespielt. 

Beitrag von „Karbbfm“ vom 5. August 2015, 12:51

Muss weg.
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